

新年を迎えるにあたり

J Aしづない女性部 部長

船 越 孝 子

新年を迎えて

J Aしづない青年部 部長

福 岡 駿 弥



謹んで新春のお慶び申し上げま

す。組合員、各関係機関の皆様におかれましては輝かしい新年をご家族お揃いでお迎えのことと思います。おめでとうございます。平素から女性部活動に対しまして深いご理解、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

最近の気候変動に大きく左右される中、令和元年は特別な災害もなく終えることが出来たように思いますが、稲作、牧草等の収穫に関する多少の景況があつたように聞いております。女性部の活動も視察研修やJA北海道女性部、胆地区女性部の組織活動に参加出席し私自身も、部員の皆さんも多大な勉強をさせて頂きました。また、私共女性部としてホツカイド

ウ競馬、Aiba祭に参加協力したり、JAしづない農業まつりでは、昨年台風の影響で出店を中止した結果多数のご来場の方々から「かぼちゃ」を楽しみに来たのに」との声があつたとのことでしたので今年は、絶対にとの想いで頑張りました。部員も減少傾向にあり、かぼちゃの一本での出店に決めました。JAしづない青年部主催のハロウィンイベントの実施に対し、もぎたて朝市会がかぼちゃしたこと豚汁を作つてのほほえましい協力をしております。その他にも部員同志の交流会、料理教室、手作り品を作成したり等皆で盛り上げながら、楽しく活動しておりますので、是非入部し

一緒に楽しみませんか。

このような活動を通して、部員、地域との繋がりを大切にし、本年も組合員、各関係機関、女性部員の皆様の惜しみない、ご協力、ご支援を宜しくお願ひ申し上げます。

新年あけましておめでとうござります。組合員、各関係機関の皆様におかれましては、晴れやかな気持ちで良い新年を迎えたことと心よりお慶び申し上げます。

平素から青年部活動に対しましては、深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼お申し上げます。

昨年の青年部活動は、町内の各



小学校への食育出前授業、しづない農業まつりへの出店、ハロウィンイベント開催などの活動に取り組みました。

食育出前授業では高静小学校、山手小学校、桜丘小学校、静内小学校でミニトマトの定植授業を行いました。今年もこれらのイベントを通じて、地域の皆様と青年部員が、さらに交流を深めていけたらと考えておりますのでよろしくお願い致します。

皆様におかれましては、心身ともに健やかで、幸多き年であります事をご祈念し、新年の挨拶とさせて頂きます。

持つてくれたように感じ、嬉しい思いと共に、この中から将来を担つていく方が出てくれたらとの希望も抱かせていただきました。

しづない農業まつりは、焼きそば販売、ジャンボカボチャ、ミニトマト重量当てクイズを行いました。台風の接近で、雨の中JAの職員の皆様の懸命な作業のかいもあり、多くのお客様に来場いただけました。

ハロウィンでは阿部卓馬さんのミニライブ、お菓子やおもちゃが当たるクジやサイコロゲーム、仮装した青年部員によるバルーンアート実演、ビンゴゲーム等のイベントで子供たちの笑い声と共に会場も大いに盛り上がりを見せました。